



Gewicht: Online

14. September 2017
[Zurück zum Inhaltsverzeichnis](#)

[ONLINE, 14.09.17](#)

Bern: FaGe-Berufsmeisterin arbeitet im Lindenhofspital

Die Gewinnerin der diesjährigen Berner Berufsmeisterschaft der Fachfrauen/Fachmänner Gesundheit (FaGe) heisst Elena Hofer.

An der Berner FaGe-Berufsmeisterschaft 2017 hat Elena Hofer den ersten Rang geholt. Zusammen mit 13 weiteren Fachfrauen Gesundheit (FaGe) kämpfte die Gesundheitsfachfrau der Lindenhofgruppe um den kantonalen Meistertitel.

In einem verglasten Kubus zeigten die FaGe in fiktiven Alltags-Situationen ihr praktisches Können. Alle Teilnehmenden betreuten während 75 Minuten eine Simulations-Patientin. Anhand der Patienten-Unterlagen planten sie ihren Arbeitsablauf.

Die drei Gewinnerinnen der FaGe-Berufsmeisterschaft:

1. Elena Hofer, Lindenhofspital Bern, Lindenhofgruppe
2. Sandra Schwarz, Spital Emmental
3. Marie Kohler, CEFF santé-social/Hôpital du Jura bernois SA, St. Imier

Nächstes Ziel: Schweizermeisterschaft

Die drei Berner FaGe-Meisterinnen dürfen nun den Kanton Bern an den Schweizermeisterschaften SwissSkills 2018 vertreten. Dort werden die Gesundheitsprofis gegen FaGe anderer Kantone antreten und um den Schweizer Meistertitel kämpfen.

Der Wettbewerb findet jedes zweite Jahr im Rahmen der Berufsausstellungsmesse statt. Der Verein OdA Gesundheit Bern hat den Wettbewerb für die FaGe bereits zum dritten Mal durchgeführt. Die Ziele dahinter: Nachwuchskräfte informieren und rekrutieren sowie das Berufsbild stärken.



Elena Hofer von der Lindenhofgruppe ist Berner FaGe-Meisterin 2017 | Gesundheitsberufe Bern

© **Medinside**